
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber weist auf die aus dem Handlungskonzept Armut resultierenden 
Maßnahmen hin. Man sei also auf einem guten Weg. Zumal dabei auch die Tafel unterstützt 
werde, sei der Antrag überflüssig. 
 
Der Antrag wird sodann mit 2 Ja-Stimmen seitens der NPD-Ratsfraktion im Übrigen ein-
stimmig abgelehnt. 
 


